

KABAR TERBARU

Bupati Kudus Resmi Tutup TMMD Sengkuyung II Tahun 2023 Desa Jurang

sutrisno - KUDUS.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 10, 2023 - 13:28



(Foto Istimewa) Upacara Penutupan TMMD Sengkuyung II Tahun 2023 Kodim 0722/Kudus

KUDUS – Bertempat dilapangan sepak bola Desa Jurang Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus telah dilaksanakan Upacara Penutupan TMMD Sengkuyung II Tahun 2023 dengan tema " Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI Rakyat Semakin Kuat ", Kamis (10/08/2023).



Bertindak sebagai Inspektur Upacara Bupati Kudus H.M. Hartopo dan dihadiri oleh jajaran Forkopimda, OPD terkait, Forkopimcam Gebog, Ketua Persit KCK Cab XLIII Dim Kudus dan masyarakat setempat serta tamu undangan.

Membacakan amanat Pangdam IV Diponegoro, Mayjend TNI Widi Prasetyono selaku Penanggung Jawab Pelaksana (PJP) operasi TMMD di seluruh Provinsi Jateng, Bupati Kudus mengatakan bahwa program TMMD sudah ada sejak tahun 1980-an, dimana dulu disebut AMD (ABRI Masuk Desa).



Manfaat program pembangunan secara lintas sektoral ini, manfaatnya benar-benar bisa dirasakan oleh masyarakat karena operasi bakti TNI ini mempunyai dua sasaran, yaitu pembangunan sasaran fisik/infrastruktur dan juga non fisik

atau pembangunan SDM masyarakat melalui penyuluhan-penyuluhan, sosialisasi, pelatihan keterampilan, maupun pelayanan-pelayanan.



“Program TMMD merupakan salah satu upaya TNI dalam memperkuat ketahanan masyarakat dan juga upaya membantu pemda mempercepat pemerataan pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur di medan sulit sehingga keterlibatan TNI sangat dibutuhkan, termasuk merangkul sinergi lintas sektoral dalam mempercepat pekerjaan selama 30 hari,” paparnya.



Dalam upacara penutupan TMMD itu juga dilakukan penyerahan alat dan peralatan kerja secara simbolis dan penandatanganan dan penyerahan berita acara oleh Dandim 0722/Kudus ke Bupati Kudus sebagai tanda bahwa pekerjaan pembangunan di Desa Jurang diserahkan kepada masyarakat melalui Pemkab

Kudus.

Redaktur : Pendim 0722/Kudus